Presseinformation	
Datum/Uhrzeit	15.09.2019 gegen 20:45 Uhr
Einsatzart/-ort	Heckenbrand in der Lucas-Cranach-Str.
Notruf	Durch Anwohner
Lage	Eine Hecke brannte auf einer Länge von etwa 20 m. Die sich ausbreitenden Flammen näherten sich einem Verteilerkasten.
Maßnahmen	Die angerückten Kräfte des Löschbezirks Süd nahmen sofort zwei C-Rohre vor, um den Brand zu bekämpfen. Gerade noch rechtzeitig, um den Verteilerkasten zu schützen. Nach etwa 30 Minuten konnten die zwölf Kräfte mit zwei Löschfahrzeugen wieder abrücken. Was den Brand ausgelöst hatte, blieb zunächst unklar. Die vor Ort befindlichen Polizeibeamten nahmen ihre Ermittlungen auf.
Einsatzleiter	Alexander Zeller (Zugführer Löschbezirk Süd)
Kontakt	Alexander Jodeleit (Pressewart)